

AKT秋田テレビ ドラマ 「おいしい給食」 12／10(金)放送スタート

AKT秋田テレビ(8チャンネル)では、学校給食をテーマにしたドラマ「おいしい給食」が放送されます。放映は12月10日(金)からスタートし、月曜から金曜の15:15～15:45に放送されます。このドラマでは、1980年代の中学校で給食マニアの教師と生徒が、どちらが給食をより美味しく食べるか競う様子を描いており、学校給食の楽しさや歴史的背景が面白く取り上げられています。

AKT秋田テレビでは給食の安全に関する最新ニュースと学校給食を題材にしたエンターテインメント番組の両方で地域の関心を集めています。視聴者や保護者は、給食センターの安全情報を確認しつつ、ドラマを通じて給食文化の魅力も楽しむことができます。(AKT秋田テレビHPから一部抜粋)

小学校の給食に県産ブランド牛(秋田錦牛)のすき焼きが登場！

やわらかくうま味たっぷりの牛肉に舌鼓、消費拡大へ 魅力知って

秋田市の小学校で県産のブランド牛を使ったメニューが給食で提供されました。やわらかく、うま味たっぷりの牛肉に児童たちは舌鼓を打ちました。全校児童147人、秋田市の土崎小学校です。28日の給食で出されたのは県産のブランド牛、秋田錦牛を使ったすき焼きです。秋田市河辺の寿牧場で育てられた秋田錦牛のA5ランクのバラ肉がたっぷりと入っています。

肉牛の飼育・販売などを行う秋田県畜産農業協同組合は、地産地消の推進や食育の一環で、10年ほど前から学校給食に秋田錦牛を提供しています。脂のほどよい甘さと赤身の旨味のバランスが特徴の秋田錦牛。児童たちは噛みしめるようにして味わっていました。

児童「おいしいです。柔らかい、普通の牛肉より感動しています」

「すき焼きって感じしますね。おいしいです」

柴田アナ：「秋田のお肉が給食に出てくるのってどう思う？」 児童「いいな～って思います」

飼料価格の高騰などで県内の畜産農家は厳しい経営を迫られています。秋田県畜産農業協同組合は地元食材の魅力を知ってもらい、消費拡大につなげたい考えです。

(令和7年11月28日(金)ABS秋田放送夕方の「ニュースエブリイ」より)